

KAISER-KARLS-GYMNASIUM ZU AACHEN 1911/1912

Abiturienten.

Zur Reifeprüfung meldeten sich die 42 Oberprimaner. Die schriftliche Prüfung wurde am 20.-24. Januar abgehalten. Am 16. und 17. Februar fand unter dem Vorsitz des zum Königlichen Kommissar ernannten Direktors die mündliche Prüfung statt: *alle* Prüflinge erhielten das Zeugnis der Reife; 29 unter ihnen, im nachfolgenden Verzeichnis mit einem Stern bezeichnet, wurden von der mündlichen Prüfung befreit.

[?]

Das Zeugnis für den einjährigen Militärdienst erhielten zu Ostern (1911) 49 Untersekundaner, zu Herbst (1911) 2 Untersekundaner, zusammen 51; von diesen gingen zu Ostern 6, zu Herbst 2 zu einem praktischen Berufe über.